

COMUNICADO OFICIAL

El CLUB ATLETICO INDEPENDIENTE DE LA CHORRERA (CAI) a la finalización del Torneo Apertura 2018 de la Liga Panameña de Fútbol (LPF), ha considerado optar por la renovación del cuerpo técnico del equipo principal y para ello ha convenido en finalizar su relación contractual con el Prof. DONALDO GONZÁLEZ BARAÑANO, no sin antes agradecerle a DONALDO todo su empeño, dedicación y profesionalismo para conseguir logros importantes para nuestro club, como lo fue la conquista del PRIMER título de CAMPEÓN del Torneo Clausura 2018, y de paso, nuestra clasificación al torneo internacional más importante de nuestra región como lo es la CONCACAF LIGA DE CAMPEONES a la que nos aprestamos a participar el próximo año.

Por lo pronto le auguramos muchos éxitos al Prof. González en sus próximos proyectos, y le dejamos las puertas abiertas para el futuro.

Oportunamente nuestra Junta Directiva dará a conocer la conformación del nuevo cuerpo técnico de nuestro club.

VAMOS CAI !!!!